



9 Jahre

Movos Unidos Para La Paz



FRIEDENSLAUF

in Notre Dame de Sion



Seit dem Jahr 2006 unterstützen wir den Entwicklungshilfeklub in seinen Bemühungen, vom Leben benachteiligten Kindern, ein kindgerechtes, menschlicheres Leben und Großwerden zu ermöglichen.

Kinder aus in Indien, aus dem Bundesstaat

Andhra Pradesh in Jaggampeta, werden
auch mit unserer Hilfe **aus der Kinderarbeit
befreit** und dürfen in die Schule gehen.



Endlich können auch sie
lachen, lernen und leben!



2006: Hilfe für **7** Kinder **1 303 €**

(Teilnahme *einer* Klasse)

2007: Hilfe für **15** Kinder **3 000 €**

(*Fünf* Klassen engagieren sich bereits für das Projekt)

2008: Hilfe für **22** Kinder **4 400 €**

(Ab diesem Jahr beschließen alle **dreizehn** Klassen
„laufend für den Frieden etwas zu tun“)

2009: Hilfe für **25** Kinder **5 082 €**

2010: Hilfe für **35** Kinder **7 353 €**

2011: Hilfe für **37** Kinder **7 710 €**

(Unsere **Kindergartenkinder** schließen sich an)

2012: Hilfe für **29** Kinder **5 926 €**

2013: Hilfe für **17** Kinder **3 443 €**



In **8 JAHREN** konnten wir bereits **187 KINDERN**

mit insgesamt **38 217 €** helfen.

Das wären bei uns etwa **7 ½ SCHULKLASSEN.**

2014

Hilfe für  Kinder  €

*„Wir haben doch wirklich großes Glück gerade auf diesem Fleckchen Erde geboren worden zu sein! **Finden Sie nicht auch?**“*

Bitte unterstützen Sie uns in unserem Vorhaben, setzen Sie mit ihrer Familie und uns ein Zeichen! Nehmen Sie sich **am Samstag, den 26. April** zwischen 8 :45 –12 :00 Uhr Zeit und helfen Sie mit „laufend“, sponsernd, kommend, gehend, anfeuernd,...) für Frieden und Gerechtigkeit in unserer Welt einzutreten!

**Wir freuen uns auf Ihr Kommen, Ihr Mithelfen
und auf diesen gemeinsamen Tag!**



das Friedenslaufteam

**Barbara Olbrich
Andrea Brunhuber**

